

High Five: Systeex fünftes Jahr in Folge als „Great Place to Work®“ ausgezeichnet

Hanau, 22. März 2024 | Zufriedene Mitarbeitende sind eines der wichtigsten Aushängeschilder der Systeex Brandschutzsysteme GmbH. So wundert es nicht, dass das mittelständische Unternehmen gestern von dem internationalen Forschungs- und Beratungsinstitut Great Place to Work® bereits das fünfte Jahr in Folge im Rahmen des Landeswettbewerbs „Deutschlands Beste Arbeitgeber“ als eines der 100 besten Unternehmen in der Kategorie 251 bis 500 Mitarbeitende ausgezeichnet worden ist und dafür die Sonderauszeichnung „Trust Champion“ erhalten hat.



Seit 2020 zählt Systeex zu den Top 100 Arbeitgebern in Deutschland bei Great Place to Work®. Auch in diesem Jahr hat das Unternehmen, das Löschanlagen projiziert, errichtet und wartet, wieder die begehrte Auszeichnung erhalten. „Die kontinuierliche Anerkennung über fünf Jahre hinweg unterstreicht die herausragende Arbeitsplatzqualität in unserem Unternehmen“, betont Personalleiter Benjamin Köppel. Bei der der Auszeichnung zugrundeliegenden, anonymem Mitarbeiterbefragung, die sich mit Themen wie Vertrauen in Führungskräfte, Teamgeist, Fairness, Wertschätzung und Respekt beschäftigt, gab es bei Systeex auch dieses Jahr wieder eine überdurchschnittliche Teilnahmequote in Höhe von 85 Prozent. Die Gesamtzufriedenheit der Beschäftigten von Systeex lag zudem bei – ebenfalls weit über der Benchmark liegenden – 89 Prozent. „Dies ist eine wunderbare Bestätigung für unser Engagement, unseren Arbeitsplatz zu einem Ort zu machen, an dem sich jeder willkommen, wertgeschätzt und inspiriert fühlt.“

„Es ist beeindruckend, wie konsequent und nachhaltig die teilnehmenden Unternehmen in der Great Place to Work® Initiative regelmäßig das Feedback ihrer Mitarbeitenden einholen, um ihr Unternehmen weiterzuentwickeln, und das in einem zu Teilen so volatilen Marktumfeld, sagt Andreas Schubert, Geschäftsführer bei Great Place to Work® Deutschland. „Dass sie es bei über 1.000 teilnehmenden Unternehmen geschafft haben, auf die Bestenliste zu gelangen, zeigt die Spitzenqualität in Bezug auf die gelebte Unternehmenskultur.“

Die Ergebnisse für den Regionalwettbewerb „Beste Arbeitgeber in Hessen 2024“ werden Ende April bekanntgegeben. Im vergangenen Jahr zählte Systeex mit dem dritten Platz zu den Top 3 Unternehmen in der Kategorie 251 bis 500 Mitarbeitende. „Wir hoffen, dass wir auch dieses Jahr auf dem Siegertreppchen landen werden“, ist Köppel optimistisch.



Pressekontakt

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: www.systeex.de, E-Mail: jennifer.noll@systeex.de

Mehr über Systeex

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Zu der Unternehmensgruppe des mittelständischen Unternehmens mit Hauptsitz in Hanau gehören fünf Tochtergesellschaften mit insgesamt rund 700 Mitarbeitenden und über 20 Standorten deutschlandweit. Systeex verfügt über eine eigene Rohrvorfertigung in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Sprinkler-, Sprühwasserlösch-, Hochdruck-Wassernebel-, Speziallösch- und Brandmeldeanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA.

Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.

Mehr über Great Place to Work®

Great Place to Work® unterstützt weltweit Unternehmen bei der Entwicklung einer erfolgreichen Unternehmenskultur und damit ihrer Wettbewerbsfähigkeit. Das internationale Institut zertifiziert Organisationen und Unternehmen aller Branchen und Größen auf Grundlage einer repräsentativen und anonymen Mitarbeiterbefragung. Weltweit werden jährlich Befragungen in 170 Ländern mit mehr als 20 Mio. Beschäftigten aus 18.000 Unternehmen durchgeführt. Damit ist Great Place to Work® mit über 60 Standorten eine international führende, benchmark-basierte Instanz bei der Analyse, Weiterentwicklung und Sichtbarmachung von Arbeitgeberattraktivität. Eine mitarbeiterorientierte Kultur erhöht die Bewerberquoten, bindet Mitarbeitende und steigert nachweislich den unternehmerischen Erfolg.

Jedes Jahr werden darüber hinaus besonders exzellente Arbeitgeber für ihre Leistung international, national, regional und branchenspezifisch als „Beste Arbeitgeber“ ausgezeichnet. Allein in Deutschland begleitete Great Place to Work® in diesem Jahr mehr als 1.000 Unternehmen aller Branchen und Größen.

Das deutsche Institut mit Firmensitz in Köln wurde 2002 gegründet und beschäftigt derzeit rund 100 Mitarbeitende. Es wurde auf Initiative der Europäischen Kommission im Rahmen der Lissabon Agenda gegründet und es galt im Rahmen der Nachhaltigkeitsstrategie, ein glaubwürdiges Instrument für die Entwicklung und Auszeichnung einer wirksamen Unternehmenskultur zu schaffen.